



Abierto el periodo de solicitudes de la nueva convocatoria de Becas Erasmus de la Junta

R.D.L. | SALAMANCA

La Consejería de Educación de la Junta de Castilla y León ha lanzado una nueva convocatoria de Becas Erasmus, un complemento económico que el Gobierno regional retomó el pasado año para complementar las ayudas del Gobierno a los estudiantes Erasmus.

La convocatoria, que ya está abierta, es similar a la del pasado año. Las ayudas estarán dirigidas a financiar parte de los gastos de estancia de los universitarios en otro país dentro del programa de movilidad Erasmus con una duración mínima de 3 meses y máxima de 12 meses por ciclo de estudios. El importe mensual de las ayudas será el resultado de multiplicar el importe mensual de la ayuda por el número de meses de la estan-

cia prevista, unos 250 euros al mes.

Podrán ser beneficiarios los alumnos de las universidades de Castilla y León que, cursando estudios oficiales de educación superior de Grado, Máster o Doctorado, sean beneficiarios de una beca Erasmus+ del Ministerio de Educación y Formación Profesional, de movilidad de estudiantes en instituciones de educación superior, con fines de estudio, con las que las universidades de Castilla y León tengan firmados los correspondientes acuerdos interinstitucionales para el curso académico 2018-2019. El plazo de solicitud finalizará el 8 de enero.

El pasado curso resultaron beneficiarios 1.532 alumnos, 337 procedentes de la Universidad de Salamanca.